

Noch Fragen?

Für weitere inhaltliche und organisatorische Fragen nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf. Ihre Ansprechpartnerin für den Workshop ist: Elke Häußler elke.haeussler@hs-karlsruhe.de 0721/925-2354

Weitere Informationen und die Terminplanung für die weiteren Workshops finden Sie auf unserer Projekt-Webseite:

www.gokarlsruhe.de

Eine Beteiligung am Reallabor ist auch jeder Zeit über unsere Android-App (kostenloser Download im Google Playstore) und betriebssystemunabhängige über die Projektseite möglich.



Projekt-Webseite:
www.gokarlsruhe.de



App-Download
(Google Playstore)

Projektverantwortung



Projektpartner



gefördert durch



GO>karlsruhe
Gestalten Sie den
Fußverkehr in
Knielingen mit!

am 26.06.2017
ab 18:30 Uhr

Begegnungsstätte des
Bürgervereins Knielingen
Eggensteiner Straße 1

Liebe Knielingingerinnen und Knielingen,

Sie möchten mithelfen, die Fußwege in Knielingen attraktiver zu machen? Dazu haben Sie nun die Gelegenheit auf dem Workshop des Reallabors GO Karlsruhe, zu dem wir Sie ganz herzlich einladen möchten:

**am Montag, den 26.06.2017, 18:30 Uhr
Begegnungsstätte des Bürgervereins
Knielingen, Eggensteiner Straße 1**

Für die Verbesserung des Fußverkehrs wollen wir konkrete Stellen in Knielingen diskutieren und Maßnahmen entwickeln, die in Form von sogenannten „Realexperimenten“ getestet werden sollen.

Im Auftaktworkshop im Mai wurde insbesondere die fußläufige Erreichbarkeit von Geschäften und die engen Straßenverhältnisse in Alt-Knielingen angesprochen. Auf der Veranstaltung am 26.06. wollen wir daher gemeinsam überlegen, welche Ideen auch im Hinblick auf das anstehende Sanierungsgebiet schon einmal ausprobiert werden können.

Als Unterstützung werden zudem Mitarbeitende verschiedener technischer Ämter der Stadtverwaltung anwesend sein.

Das Ende der Veranstaltung wird voraussichtlich 20:30 Uhr sein.

Wenn möglich bitten wir um Ihre Anmeldung per E-Mail an gokarlsruhe@hs-karlsruhe.de oder telefonisch unter 0721/925-2354.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Reallabor-Team
Jochen Eckart, Elke Häußler & Jan Riel



Was ist ein Reallabor?

Reallabore sind eine neue Art von Forschungsprojekten, bei denen Bürgerschaft und Wissenschaft gemeinsam „in echt“ an bestimmten Fragestellungen forschen.

Was ist GO Karlsruhe?

GO Karlsruhe ist ein solches Reallabor. In diesem Forschungsprojekt der Hochschule Karlsruhe – Technik und Wirtschaft geht es um Möglichkeiten zur Förderung des Fußverkehrs. Diese werden gemeinsam mit den Bewohnern bzw. Nutzern der Straße erarbeitet. Das geschieht sowohl in Diskussionsrunden vor Ort wie am 26. Juni, als auch mittels neuer Beteiligungsmethoden wie der App „GO Karlsruhe“.

Was ist ein Reallabor?

In Realexperimenten werden die gemeinsam entwickelten Ideen provisorisch umgesetzt und es wird überprüft, ob die gewünschte Verbesserung erzielt wurde, bzw. ob noch weiter optimiert werden muss. Die Bürgerinnen und Bürger sind dabei aktiv in den Forschungsprozess eingebunden: Von der Formulierung der Forschungsfragen über die Durchführung der Realexperimente bis hin zu deren Evaluation.